

ÉDITORIAL

par Ph. DEHERRIPON, H. MOLET

Le Congrès National de Gestion de Production s'est tenu cette année encore au Palais des Congrès de Pauli avec le même succès et la même qualité dans les interventions que les années précédentes. Nous avons l'intention de publier tous les comptes rendus de ces conférences.

Pour faire de notre revue, cet outil de synthèse, complément indispensable à la lecture de notices et de documents, nous allons dorénavant consacrer chaque numéro à un thème particulier, et ceci pour permettre :

- à nos lecteurs de comparer différentes opinions ou expériences aux problèmes de même nature,
- à nos adhérents de préparer des textes se rapportant aux thèmes choisis et publiés à l'avance.

Pour l'année 1988 les quatre numéros seront consacrés aux thèmes suivants :

* Numéro 1 : la gestion de flux

Ordonnancement, planification, gestion des stocks, gestion des dossiers techniques, plan directeur, simulation... Une grande partie des articles est issue de notre Congrès.

* Numéro 2 : évolution du management des entreprises

Contrôle de gestion, ressources humaines, qualité... Là encore, une grande partie des articles provient de notre Congrès.

* Numéro 3 : organisation d'atelier

Flux tendus / flux lents, changement rapide d'outils, Investissements...

* Numéro 4 : les systèmes experts en gestion de production

Pour ces trois derniers numéros il est encore possible d'insérer des articles complémentaires. Si vous-même avez vécu une expérience intéressante, ou si vous avez connaissance d'une réalisation susceptible d'intéresser nos adhérents, faites-le nous savoir.

Ce présent numéro est donc consacré à la gestion des flux : problème comment, jamais complètement résolu, sujet inépuisable, d'un intérêt constamment renouvelé.

Le congrès a été, dès son ouverture, imprégné par l'importance de ce sujet, grâce à l'exposé remarquable de Monsieur Xavier KARCHER, Directeur Général de CITROËN. L'industrie automobile est souvent prise comme exemple ; certes, il ne faut pas oublier le gigantisme des moyens qui y sont mis en œuvre ; mais la concurrence acharnée, caractéristique de cette industrie, en fait une véritable palette alléchante.

Quatre exposés consacrés à différents aspects d'ordonnement permettent une double confrontation : entre différentes expériences mais aussi entre un consultant spécialisé et des opérationnels placés devant des situations spécifiques (mode, fabrication multi-sites, produits de haute technicité).

Les articles sont ensuite consacrés aux techniques de simulation dont l'intérêt commence à se manifester dans les organisations très intégrées.

Philippe VEHERRON

Vice-Président de l'AFGI

Hugues MOLET

Vice-Président de l'AEGT